

にあつた、自由主義で無統制な資本主義制度を打開し經濟を統制せんとするのが愛國義勇軍の目的である、この統制經濟は循環經濟であつて各部分に相應した血液を送り込むことが必要だ。この對外、對内の危機に直面し、國防國策の樹立は重大である、荒木陸相は主要產業を國家に歸へし、國民の疲弊を救ふの外國防の完備は期し得ずと云つて居る、財閥、既成政黨を打倒せよ、昭和の維新は疲弊せる國民を救ひ、財閥、政黨を打倒せんとする倒幕の叫びである。

國家主義を以て邁進する愛國義勇軍に共鳴せよ。

愛國義勇軍九州支部長 伊藤 剑南

私は生ける日蓮を信する者である、五一事件の血潮未だ生きしき今日、陛下のため國家のため立つことを

喜ぶ、吾々の運動精神は一君萬民の政治を斷行せんとするに外ならぬ我國の歴史は國亂れた時忠臣が現れて國難を救つて居る、和氣清麿、日蓮上人、楠正成あり明治維新に勵王の志士、昭和の今日には五一事件、血盟團事件に依つて現れた、國亂れて忠臣の出るは日本傳統の精神である、陛下の爲、國家の爲一身を以て如何なる彈壓あらうとも九州支部長として邁進する。

愛國義勇軍 安藤 春巳

盡忠の精神を持つた五・一五事件の青年將校諸氏は九州男子である、西郷南洲の血を其の儘國家に捧げたものである。吾々國民は今何を考へつゝあるか、この重大時期に信念を以て當る事が大切である、無智無能の齊藤内閣を打倒し強力なる内閣を打立てねばならぬ、それには荒木陸相を中心